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подъем паров и уход за посе
вами. Обеспечим высокий уро
жай сельскохозяйственных 
культур. >

УКАЗ
ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

О награждении Всесоюзного Ленинского 
Коммунистического Союза Молодежи орденом

Ä Ленина
\ За выдающиеся заслуги перед Родиной в годы Вели- 

' кой Отечественной войны Советского Союза против гитле- 
с ровской Германии и за большую работу по воспитанию со- 
4 ветской молодежи в духе беззаветной преданности Отечест

ву,—наградить Всесоюзный Ленинский Коммунистический 
Союз Молодежи орденом ЛЕНИНА.

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ПРЕЗИДИУМА
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР 

СЕКРЕТАРЬ ПРЕЗИДИУМА
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

Москва,--Кремль.
14 июня 1945 г.

М. КАЛИНИН.

А. ГОРКИН.

Государственный план развития 
животноводства должен быть выполнен
В постановлении партии и пра-1 

вительства о государственном плане 
развития животноводства в колхо
зах и совхозах на 1945 год наме
чены пути укрепления и развития 
колхозного животноводства.
• Уделяя исключительное внимание 
животноводству,партия и правитель
ство считает: „главной задачей со
ветских, партийных и земельных 
органов в 1945 году дальнейшее 
увеличение поголовья в колхозах 
и совхозах, всемерное повышение 
продуктивности, ликвидация яловос
ти маточного поголовья и падежа 
скота, дальнейшее укрепление и 
расширение кормовой базы для 
животноводства“.

По-большевисгски претворяя в 
жизнь решение партии и прави
тельства в колхозах имени Карла 
Маркса и «Выдвиженец», Кишкия- 
ского сельсовета, «Красное знамя», 
Рождественского, полностью 
выполнен государственный план по 
всему поголовью. Получен высокий 
надой на фуражную корову, состав
ляющий от 600 до 780 литров.

Но есть и такие колхозы, ру
ководители которых до сих пор не 
обеспечили выполнение плана раз
вития животноводства, допустили 
большой падеж скота. В сельхоз
артели имени Ворошилова, Иванов
ского сельсовета (председатель Кле
не в) нехватает 2 лошади, 22 
головы крупного рогатого скота,43-х 
свиней, 75 голов птицы.

Не лучше положение в колхозах 
имени 1 мая, Холязинского (пред
седатель Камкин), ' „Борьба“, Ка- 
рабатовского (председатель Ванн), 
„Красная заря“, Андрейковского 
(председатель Бухраткпн), имени 
Калинина, Григоровского (предсе
датель Мазин) Здесь 
ни по одному виду скота но вы
полнен план. Совершенно не ук
репляют птицефермы, план посад
ки наседок не выполнен.

В этих колхозах плохо сохрани
ли поголовье скота, допустили вы
сокий процент яловости маточного 
поголовья.

В сельхозартелях „Нива“ (пред
седатель Сыров), „Красная нива“, 
(председатель Грабов),имени Кирова 
(председатель Воробьев) не зани
маются повышением продуктивно
сти скота. За 5 месяцев удой ко
ров в этих колхозах составляет от 
60 до 70 литров.

Недавно забито 9 голов свиней 
в Окининском колхозе имени Ка
линина, а план свинопоголовья не 
выполнен.

До сих пор в ряде колхозов не 
ликвидирована обезличка в исполь
зовании лошадей. В результате не
радивого отношения к кеню в Хо- 
лязинском колхозе погибли 2 ло
шади.

Недостаточно работает зооветпер- 
сонал.Они редкие гости в колхозах.

Решающую роль в борьбе за 
развитие животноводства и повы
шение продуктивности играет ор
ганизация труда на ферме, прове
дение в жизнь закона .о дополни
тельной оплате труда.

Приближается сенокос. Руково
дителям колхозов необходимо на
чинать создание кормовой базы 
для скота. Надо готовить сеноко
силки, косы, грабли и другой ин
вентарь. Обеспечить скот сочными 
кормами, начав силосование.

Наряду с выполнением плана 
развития животноводства обязатель
ства по сдаче животноводческих 
продуктов государству должны быть 
выполнены в ближайшие дни.

Первоочередная задача всех пар
тийных и непартийных большеви
ков, колхозников и колхозниц—’де
ло животноводства поставить на 
должную высоту, чем обеспечить 
выполнение и перевыполнение го
сударственного плана развития жи
вотноводства.

Город Орел. Одно из восстановуііргт 
по Октябрьской улице. ~ 1

Ко всем учителям, комсом^ЛрЩ 
и молодежи района%д'--&

ОБРАЩЕНИЕ^ 
учителей, комсомольцев и молодежи Кишкинск ого 

Холязинского сельсоветов

нии

Дорогие товарищи!
Все свободолюбивое человечество переживает исторические дни. 

Враг сокрушен, гитлеровская Германия поставлена на колени, но мы 
не забудем никогда к не простим горе и слезы, принесенные 
нашему народу проклятыми извергами-детоубийцами.

По всей стране поднялось патриотическое движение помощи 
семьям героев-воинов, погибших в боях за независимость и свободу 
родины, инвалидам Отечественной войаы и детям-сиротам.

Мы, комсомольцы а учителя Кишкинского и Холязинского сель
советов, проявили заботу о детях-сиротах Смоленщины. Только что на
чав сбор, мы собрали 100000 рублей облигациями и 5 тысяч деньга
ми на восстановление детдомов. Мы хотим помочь детям, отцы которых по
гибли за ваше счастье, за родину. Мы уверены, что наш пример будет 
подхвачен всеми комсомольцами и молодежью района. Пусть наши де
ти помнят, что они не одиноки, мы их окружим лаской и заботой.

Дружной работой по сбору средств выполним свой долг перед 
родиной.

По поручению комсомольцев, учителей и молодежи Кишкинского 
и Холязинского сельсоветов: Кабалина, Соловьева, Шумило
ва, Редькина, Черствина, Селетина, Клокова, Уткин, 
Тугова, Шитова

Решение бюро райкома ВНП(О) от 20 июня 1945 года
об инициативе учителей, комсомольцев и молодежи 

Кишкинского и Холязинского сельсоветов
1. Одобрить инициативу учителей, комсомольцев и молодежи Киш

кинского и Холязинского сельсоветов по сбору средств для восстановле
ния детдомов города Смоленска п улучшения быта детей, воспитываю
щихся в детдомах.

2. Обязать партийные и комсомольские организации обсудить на 
открытых партийных и комсомольских собраниях обращение инициаторов 
сбора средств на восстановление детдомов Смоленска. Организовать мас
совый сбор средств, для чего привлечь учителей и несоюзную молодежь.

О подъеме паров не заботятся
Лучшие сроки подъема паров 

ушли, но отдельные руководители 
колхозов не борются за выссвий 
урожай будущего года.

В колхозе „Красная вива“, 
К-Слободского сельсовета, вспаха
но лишь 10 гектаров, имени 
Жданова, Кишкинского сельсовета 
—20 гектаров. Ожидая тракторы, 
не с полной загрузкой используют 
на работах лошадей и крупный 
рогатый скот. Но вывозят навоз 
на поля.

И

В селиозартелп„Красная заря“, 
Григоровского сельсовета, нарушая 
агротехнику, вспахивают пары на 
глубину 5 сантиметров. В В-Му- 
рашкинском колхозе имени Сталина 
к подъему паров приступают роб
кими шагами.

Такое положение не терпимо. 
Государственное задание по подъе
му паров должно быть выполнено.

À. Носова.

XX сессия 
райсовета

Иа-днях состоялась XX сессия 
райсовета. Сессия обсудила два воп
роса: о мерах по дальнейшему 
усилению заботы о семьях военно
служащих, погибших на фронтах, и 
инвалидах Отечественной войны; о 
выполнении государственного пла
на развития животноводства в рай
оне.

В своем докладе заведующая от
делом гособеспечения тов. Ново
жилова рассказала о той большой 
помощи, которая была оказана 
семьям военнослужащих и инвали
дам Отечественной войны за эти 
годы. Большая работа проделана 
в Рождественском, Андрѳйковском 
сельсоветах. Большую помощь семь
ям также оказала артель,, Швейник“.

Обсуждая первый вопрос, отме
чая хорошую работу, также крити
ковали работу с жалобами в Ка- 
зачье-Слободеком, Ивановском сель
советах.

В своем выступлении тов. Вей- 
сова остановилась на вопросе не
достаточного внимания к детдому и 
призвала всех присутствующих мо
билизовать общественность на ока
зание помощи детдому. Товарищ 
Рябов—заведующий военным от
делом РК ВКІІ(б)—отметил, что ма
ло проводится массово-политической 
работы с инвалидами Отечествен
ной войны. Мало их привлекают 
к работе.

Депутат Домнин в своём высту
плении поставил перед местной 
промышленностью задачу—больше 
выпускать товаров для обеспечения 
семей военнослужащих я инвали
дов Отечественной войны.

Из доклада заведующего райзо 
тов. Кочуева и содоклада зоотех
ника т. Мосягина—члена постоян
но действующей комиссии по жи
вотноводству—по вопросу о выпол
нении государственного плана раз
вития животноводства сессия уста
новила, что за 5 месяцев проде
лана большая работа. Но все-таки 
в ряде колхозов план развития жи
вотноводства не выполнен. К таким 
относятся М.Мурашкинский, Лу- 
бянецкий, Саловский и ряд дру
гих колхозов.

По этому вопросу развернулись 
активные прения.

По обоим докладам сессия при
няла решения, направленные на 
улучшение работы среди семей по
гибших и инвалидов Отечествен
ной войны. В решении по живот
новодству отмечены отстающие кол
хозы по развитию животноводства 
и намечены конкретные задачи для 
выполнения и перевыполнения го
сударственного плана развития жи
вотноводства и сдаче обязательных 
государственных поставок продук
тов животноводства.
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Совещание молодых передовиков 
сельского хозяйства Больше товаров широкого потребления

17 июня состоялось районное 
совещание комсомольского актива 
и молодых стахановцев весеннего 
сева.

С докладом „Итоги работы молодежи 
на весеннем севе и задачи на период 
ухода за посевами и уборки урожая“ 
выступил секретарь райкома ВЛКСМ 
товарищ Лысихин. В прениях по 
докладу выступили: секретарь Кур- 
лаковской, Ключищинской комсо
мольских организаций Котков и 
Седова, агроном Андрейковского 
сельсовета Устимова, Сабаева(кол- 
хоз „Новая жизнь“, Андрейковско
го с ельсовета), Л. Чупыра 
(колхоз имени Молотова, Холязин- 
ского сельсовета), Митенкова (кол-

Задачи сельских комсомольцев
Лучшие представители Ленинске- 

Сталинского комсомола показали 
себя на севе подлинными патрио
тами родины. Молодой колхозник— 
комсомолец Михалков изМословки, 
Харитонов (Синцово), Мохов из 
Курлакова за весенний сев сдела
ли по 30 гектаров каждый. Мо
лодая колхозница из колхоза „Но
вый мир“, K.-Слободского сельсове
та, Лидия Кулигина вспахала 37 га.

Работая на крупном рогатом 
скоте, комсомолец Федя Алексеев 
из Иванищева, Зинаида Бушуева, 
Раиса Лобанова из колхоза име
ни Жданова ежедневно выполняли 
по две нормы.

Все 12 комсомольско-молодеж
ных тракторных бригад МТС пере
выполнили план посевных работ, 
дали 12 тонн экономии горючего. 
Заслуженным авторитетом среди 
населения пользуются комсомольцы 
-агитаторы: Седова, Белова, 
Кострова, Белякова, Устимова и др.

Ко всем проведенным работам 
комсомольцы привлекали несоюзную 
молодежь. В результате 60 моло
дых колхозников вступили в ряды 
ВЛКСМ.

Весений сев—это первый этап 
сельскохозяйственных работ. Впе
реди большая работа.

Работу по борьбе с сорняками 
должны возглавить наши комсомоль- 

о выполнении плана поставок животноводческих 
продуктов за II квартал 

На 17 июня 1945 года
Мясо Масло Шерсть Яйцо Брынза 
проц. проц. проц. проц. проц.

Наименование 
сельсоветов

Андрейковский 70 53 87 47.9 8,2
Карабатовский 41,7 64 132 47,7 5,2
Рождественский 93,6 53 117 52, *7 1,5
Григоровский 33,6 72 46 65,3 27,4
Б. Мурашки некий 18,1 129 90 5 166
Ивановский 31,5 25 87 24 1,2
Кишкинский 100 91,7 56 53 28
Каз. Слободский 43,7 34 111,8 24,6 10
Холязинский 67,3 77,4 102 54,6 58

По
Истекшая

району 55,8 56,4 87,3 47,7 16,7
неделя дала прирост госпоставок животноводческих про

дуктов по мясу на 10,8, маслу 10,4, шерсти 14,3, яйцу 5,7 и 
брынзе 4,1 процента. Пепрежяему находятся на точке замерзания Гри- 
горовский, Андрейковский, Б.-Мурашкинский сельсоветы, руководители 
которых дело заготовок пустили на самотек. Не проявляют в этом 
достаточной заботы и руководители партийных организаций.

Беспѳчностп и благодушию должен быть конец. Руководители 
партийных, комсомольских, советских организаций, заготовительные ра
ботники должны мобилизовать все силы на то, чтобы в оставшиеся 
дни Госплан поставки животноводческих продуктов II квартала вы
полнить. _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

хоз имени Стайна, В-Мурашкин- 
ского сельсовета), секретарь комсо
мольской организации МТС Бизяе- 
ва, пахарь Кунаев (колхоз „Крас
ный кооператор“, Григоровского 
сельсовета), Борисов (колхоз „Но
вая жизнь“, Андрейковского сель
совета), Рябов—заведующий воен
ным отделом РК ВКП(б), Монева 
—секретарь РК ВЛКСМ. С зада
чами молодежи на период подготов
ки и проведения уборки урожая 
выступил секретарь райкома ВКП(б) 
товарищ Абрамов.

Участники совещания поделились 
опытом своей работы. На совещании 
было принято обращение ко всей 
молодежи и школьникам района.

цы, привлекая молодежь, пионеров 
и школьников.

Большую долю труда должна вне
сти молодежь в создание хорошей 
кормовой базы для скота. Нашими 
силами до 10 июля надо заложить 
2,5 тысячи тонн силоса. Для про
ведения этой работы в каждом кол
хозе создать молодежную бригаду.

Комсомольцы ' должны принять 
самое активное участие в сеноко
шении, в подготовке и проведении 
уборки урожая.

Задачи,стоящие перед нами,—ве
лики. Их могут решить только 
крепкие комсомольские организации, 
ведущие большую воспитательную 
работу среди молодежи. Но у нас 
еще есть малочисленные комсомоль
ские организации в Колотухе, 
Нефедьеве, Воронине, Красненькой. 
Здесь комсомольцы далеки от 
лодежи, никакого влияния на 
не имеют.

Задача всех комсомольских 
тивистов—в ближайшее время 
репить эти организации, 
их боеспособными.

Награждение комсомола орденом 
Ленина—высокая оценка партии и 
правительства нашей работы в годы 
Отечественной войны. Мы своим 
честным, самоотверженным трудом 
должны оправдать высокую награду. 
Секретарь РК ВЛКСМ Лысихин.

ме
нее

ак- 
ук- 

сделать

Местная промышленность призва 
на обеспечивать население товара
ми широкого потребления, удов
летворять бытовые нужды трудя
щихся.

Однако райпромкомбинат (дирек
тор Лабутин) не выполняет стоя
щие перед ним задачи. Он еже
месячно не додает ширпотреба на 
семь тысяч рублей. Произ
водственный план в разрезе выпус
каемой продукции из месяца в ме
сяц не выполняется.

Для обеспечения нужд колхозов 
местпром до лжен изготовить 300 
телег, 700 станов колес, а изго
товлено всего лишь 21 телега и 
Î5 станов колес. План изготовле
ния саней выполнен на одну пя
тидесятую часть. А завозимый кол
хозами лесоматериал употребили на 
отопление.

Приближается сеноуборочная кам
пания. На рынке появились в про
даже грабли, изготовленные кус
тарями, а местпром не изготовил 
ни одной пары, также, как нет и 
метел, а план составляет 1000 
штук граблей, 5000 штук метел.

Не блещут показатели мебельно
го, жестяного и металлообрабаты
вающего цехов. Вместо плановых- 
50 столов, 300 табуреток, 1000 
ведер, 700 тазов и на 60.000 
рублей скобяных изделий, промком
бинат выпустил лишь 6 столов и 
56 табуреток.

Невыполнение плана Лаб утин 
объясняет просто. Для телег и ко
лес нет материала, отсутствует же- хановским методам труда, не про- 
лезо, для столов и табуреток ма- ' ходят техминимума. По вопросу

Последовательная политика Со
ветского Союза, отстаивающего ин
тересы мира и борющегося за вы
полнение решений Крымской и Те
геранской конференций приносит 
свои плоды. Преодолевается и враж
дебная пропаганда реакционной 
печати и объективные затруднения, 
возникающие в отношениях вели
ких держав. Реакционеры раздувают 
имеющиеся разногласия с тем, чтобы 
затруднить решение важнейших 
вопросов, стоящих перед союзни
ками. Под покровом шумихи о не
избежности раскола в лагере со
юзников, профашистская агентура 
всеми силами старается спасти фа
шистских главарей от суда,- немец
кую промышленность от контроля, 
а Германию от разоружения и 
выплаты репараций.

Однако, стремление народов де
мократических стран к сотрудни
честву в деле создания и охраны 
прочного мира сильнее интриг и 
провокаций.

Об этом, в частности,. свиде
тельствует успешно завершаемая 
работа конференции в Сан-Франци
ско. Американская печать, принад
лежащая тресту реакционера Херс
та, вела ожесточенную кампанию, 
в которой раздувала каждую раз
молвку между союзниками и пред
вещала неизбежное крушение кон
ференции. Недобросовестные жур
налисты готовились уже объявить 
СССР виновником срыва этой кон
ференции. Сейчас настроения изме
нились. Все увидели с какой тер
пеливостью и ответственностью со

ветские делегаты участвуют в ра-
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тернал есть, но сырой. Директор 
Л а б у т и 
енную обстановку, забыв, что наши 
заводы, фабрики, производства пе
рестраиваются на мирные рельсы, 
начали выпускать сверхплановую 
продукцию для нужд населе
ния. Он отвечает так: „Мы на
деялись на выполнение наряда вы
возки лесоматериала“, „мы мечтаем 
организовать сушку лесоматериала“, 
„мы разговаривали и думаем по
ставить циркульную пилу, чтобы 
заготовлять доски не ручным спо
собом“.

Надежды, мечты, разговоры и 
плюс беспечное и благодушное ру
ководство привело к тому, что мест- 
пром не додает ежемесячно про
дукции на тысячи рублей. Хуже 
того, руководители местпрома за 
нимаются частным и сделками с кол
хозами.

Совершенно отсутствует новатор- 
ство. Может ли быть речь о новых 
видах, когда топорище, умывальник 
и прочие предметы домашнего оби
хода местпром не изготовляет. Да
же свою сапожную мастерскую они 
не обеспечивают гвоздями, колод
ками, они все приобретают на рын
ке, не говоря об обеспечении дру
гих мастерских в районе.

Качество выпускаемой продукции 
низкое. Ремонт производят недобро
качественно.

Подготовкой кадров занимаются 
плохо. Вместо 15 учеников обу
чается И. Здесь не обучают ста-

н ссылается на во-

Международный обзор
ботѳ над созданием организации 
безопасности.

Сложные вопросы организации 
послевоенной жизни Европы требу
ют тесного сотрудничества победи
телей. В связи с этим ожидается 
новая встреча руководителей вели
ких держав—товарища Сталина, 
американского президента Трумэна 
и британского премьер-министра 
Черчилля. Особенность обстановки 
в Англии, где идет подготовка к 
выборам в парламент, при решении 
вопроса о встрече сказалась в том, 
что Англия будет представлена на 
ней Черчиллем вместе с лидером 
лейбористов Эттли, в качестве со
ветника.

Едва ли не наибольший про
вал потерпела реакционная пресса 
в своей игре в связи с польским 
вопросом. Вся иностранная печать 
ныне отмечает, что после пригла
шения в Москву демократических 
польских деятелей из Лондона и 
Польши, а также продставитѳлей 
Временного Польского правительст
ва, создаются условия для успеш
ной реорганизации правительства в 
Варшаве. Решение этой задачи бу
дет означать ликвидацию лондон
ского, эмигрантского „правительст
ва“ Польши.

Иностранная печать за послед
нее время опубликовала сведения, 
разоблачающие „деятельность“ гос
под Рачкевичѳй и Арцишевских, 
создавших на территории Англии 
свои концентрационные лагерв, где 
содержатся поляки, желающие вер
нуться на родину. Приводятся так
же факты диверсионной и терро- 

рационализации и изобретательства 
отделались созданием комиссии.

Социалистическое соревнование 
проводится формально. Не видно 
лица комсомольской и профсоюзной 
организации, они далеки от про
изводственной жизни, не проводят 
массовой работы среди рабочих.

Решения производственных со
вещаний не выполняются, так как 
они пустые и неконкретные. 4 ян
варя, обсуждая итоги работы за 
1944 год и план яа 1945 год, в 
постановлении записали: „Повысить 
процесс выполнения надомников (?), 
а также пошивочной мастерской. 
Повысить производительность тру
да. Обучить новые кадры“. Ничем 
почти не отличаются постановления 
и других совещаний.

Райпромкомбинат может и дол
жен перестроить свою работу. Для 
этого необходимо организовать со
циалистическое соревнование, внед
рять стахановские методы труда, 
по-серьезяому взяться за повыше
ние квалификации рабочих. Систе
матически заниматься вопросами 
рационализации и изобретательства, 
повседневно проводить массово-вос
питательную работу.

Переход ца мирное строительст
во повысил спрос населения на 
качественную продукцию, увеличе
ние и улучшение ассортимента то
варов. Выполнить эти законные 
требования есть все возможности.

В. Узиков, 
И. Кальчицкая, 

М. Романова.

ристической деятельности против 
Красной Армии и польского наро
да, проводимой агентурой лондон
ского „правительства“ Арцишев- 
ского на территории Польши.

18 июня в Москве начался про
цесс по обвинению арестованных 
советскими властями 16 поляков, 
осуществлявших террористическую, 
диверсионную и шпионскую дея
тельность в тылу Красной Армии. 
Эта преступная работа проводилась 
на территории Западной Белорус
сии, Западной Украины, Литвы и 
Польши по прямым директивам 
ленинского эмигрантского „прави
тельства“. Арестованные—минист
ры подпольного польского „прави
тельства“—подготовляли военное 
выступление совместно с Германией 
против СССР. Обвиняемые, в том 
числе —руководители подпольной 
армии и подпольного „правитель
ства“ Окулпцкий и Янковский при
знали себя виновными. Тем самым, 
лишний раз разоблачена преступ
ная „деятельность“ польских эмиг
рантов в Лондоне.

В. Гришанин.

Ответственный редактор 
Б. И. ЦАЛКОВИЧ.

Объявление
При Исполкоме райсовета 

организовано охотничье обще
ство. Желающие вступать в не
го должны подать заявление в 
райсовет „Охотобщество“.

Оргсовет, Тарин.


